

Politik der Partei erläutern und verwirklichen helfen und ständig engen Kontakt mit den organisierten Parteilosen haben. Jedes Parteimitglied und jede Grundorganisation sollten sich darüber im klaren sein, daß sie zugleich für die Entwicklung der Arbeit der Massenorganisationen verantwortlich sind. Auch dort gilt es, die Beschlüsse des Zentralkomitees unserer Partei in den Mittelpunkt zu stellen. Die durchzuführenden Parteiwahlen sollten uns auch in dieser Richtung weiter voranbringen. Sie müssen dazu führen, die Deutsche Demokratische Republik weiter allseitig zu stärken und ihr Ansehen in der Welt weiter zu erhöhen. Das wird zugleich eine weitere Schwächung der Position der westdeutschen Ultras sein. Dieses Ziel werden wir erreichen, wenn jede Genossin und jeder Genosse diesen Kampf mit Klugheit, Umsicht und großer Ausdauer führen, wenn wir unsere Partei noch fester mit den Massen verbinden.

Unter diesem Gesichtspunkt die Parteiwahlen durchzuführen ist die Gewähr, daß die Beschlüsse des VI. Parteitages und des 5. Plenums des Zentralkomitees allseitig verwirklicht werden.

Neues Deutschland (B), 12. Februar 1964